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第 1回浜田市総合振興計画審議会 【意見の要旨】 

 

日時 平成 27年 4月 30日（木） 

午後 2時～午後 3時 15分 

場所 浜田公民館（1階）研修室 

 

1 委嘱状交付   

2 市長あいさつ  

3 会長・副会長の選出 

4 諮問                        

5 説明（質疑応答）                  

(1) 浜田市総合振興計画策定方針、(2) 策定スケジュール、(3) まち・ひと・しごと創生浜田

市総合戦略について   

佐々木大輔 

委員 

人口のシミュレーションは、マイナスとか 0 しかないが、プラスのシミュレ

ーションは作っていないか。 

地域プロジェ

クト推進室長 

今日は、国が公表した出生率や移動の状況を踏まえて 4 つのパターンを提示

した。出生率や人口移動をどう考えるかですごく変わるので、次回提供したい。 

中村委員 今回、特に人口減少のことを説明頂いたが、平成 18年度からの総合振興計画

の中でも同じような課題に取り組んだ事案、事業があれば教えて頂きたい。 

地域政策部長 

 

総合振興計画は、産業振興、教育、福祉、定住など色んな分野で取り組んで

おり、人口減少対策はトータルでやらなければいけない。具体的には答えにく

いが、次回、現在の進捗状況を検証の一部としてご理解頂きたいと思う。 

中村委員 

 

目標値が概ね達成できていて計画どおりかと思ったが、人口減少が進む中で、

同じ事業をやるということであれば、変更していかなければならないと思う。 

佐々木玲慈 

委員 

説明されたことを受けて、今後の審議会で、我々が人口減少対策の提言や発

案とか意見するということでよいか。 

地域プロジェ

クト推進室長 

審議会として意見をまとめて頂き、諮問にお答え頂きたい。 

(4) 浜田市の概況、(5) 元気な浜田づくり市民委員会について  

佐々木玲慈 

委員 

 

これだけの資料の中でピックアップして説明頂いたが、市民に提示される時

に、ダイジェスト版みたいな分かりやすい言葉で、素人でも分かるような資料

で提出いただく方向で作り上げて頂きたいと思う。 

地域政策部長 できるだけ分かり易くしたものを用意させて頂くように心がけたい 

佐々木大輔 

委員 

ロードマップの位置づけは、これを基に総合振興計画を考えていく役割だと

思ったらいいか。 

地域政策部長 

 

 

ロードマップは、実施計画と考えられる部分で、本来なら基本構想、基本計

画の下にくるが、今の総合振興計画は平成 17年に作ったため、ロードマップが

先行しており、これも踏まえてご検討頂きたい。 

栗栖委員 

 

自治区の計画は、私ども地域住民にとって非常に良いと思っている。スケジ

ュール的には、私の提案をするならば、いつ頃までなら取り上げて頂き、検討

して頂けるものか。 

企画係長 

 

地域協議会には、夏頃にお諮りさせて頂きたいと考えており、各支所とも相

談して頂き、各自治区の振興計画のページをご審議いただきたい。 

（午後 3時 15分閉会、所要時間 1時間 15分） 
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